
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2254/2010 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Mainz-Hechtsheim betreffend Baum vor Tengelmann / Nahkauf (Grüne) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Frage 1) Warum wurde der Baum gefällt? 

 

Bei den jährlich stattfindenden Routinekontrollen an städtischen Bäumen wurde 

bei dem in Rede stehenden Baum festgestellt, dass dieser bereits abgestorben 

war.  

 

Frage 2) Wer gab den Auftrag den Baum zu fällen? 

 

Das 67-Grünamt hat den entsprechenden Auftrag gegeben.  

 

Frage 3) Ist Ersatz für den Baum geplant? Wenn ja, wann und wie geschieht 

dies,  

  wenn nein, warum nicht? 

 

Grundsätzlich ist eine Ersatzpflanzung geplant.  

 

Ersatzpflanzungen sind jedoch nur möglich, wenn hierfür finanzielle Mittel zur Ver-

fügung stehen. Das zuständige 67-Grünamt hat für den kommenden Haushalt ent-

sprechende Mittel zur Nachpflanzung von Bäumen angemeldet.  

 

Ein Zeitraum für eine Ersatzpflanzung kann derzeit nicht benannt werden, da es 

unbekannt ist, ob und in welchem Umfang diese Mittel nach der Genehmigung 

des Haushaltes zur Verfügung stehen und wie diese verteilt werden. Jedoch kann 

bereits jetzt mitgeteilt werden, dass mit den zur Verfügung stehenden Mitteln priori-

tär in den Stadtteilen Altstadt und Neustadt nachgepflanzt wird. 

 

 

Frage 4) Gibt es ein weitergehendes Konzept für den Bereich vor dem Tengel-

mann? 

 

Nein.  

 

 

Mainz, 13.12.2010 

 

gez. Reichel 

 



Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 


